
ＴＴ 就任挨拶  Ｌ大竹 昌 

今期ＴＴを拝命賜りました。前任ＴＴが鈴木会長である為、前期を踏襲してファイン・ドネーション合計３００万円

を目標として、それをクリアすることを目指したいと思います。ドネーションは事業費に向けられます。即ちＡＣＴに使

われるのです。１Ｌ平均５万円以上必要なわけです。ご自分の身の回りの些細なことでもドネーションで報告して

下さい。笑顔でドネーション・ファインをすれば、Ｌ同士もっと親密になれるでしょう。今期はＣＮ３５周年記念大会も

開催されます。目標を大きくクリアすることを期待します。全Ｌのご協力をお願い致します。 

最後に、８４５回例会で誕生祝のドネーションを預託金より引き落としをしないと発表しましたが、どうしても事務

手続き上問題があり、撤回します。深くお詫び致します。 

 

 

接待、会則付則委員長 就任挨拶  Ｌ河瀬良三 

接待委員会は例会にて、ゲスト・ビジターを歓迎し、その接待に努めます。また、中村ＬＣでは会長経験者のみ

にて構成されていますので、会長の良き相談相手となり、クラブ発展に努めます。 

会則付則委員会では、一昨年、会則付則の大改革をしたので非常に安定しておりますが、毎年６月末迄に

会員各位より異議があった場合のみ、その件を審議し理事会に提案したいと思っております。 

 

 

指導力育成・ＭＥＲＬ・情報委員長 就任挨拶  Ｌ山梨一美 

平成２０年７月１日に第１回地区ＭＥＲＬチーム１Ｒ・７Ｒ・９Ｒブロック会議が開催され、Ｌ稲垣清明は『会員の

情熱こそが人々に勇気と感動を与える。そしてこの感動の波は新しい仲間を生む。成功は勇気と情熱である』と

強調されました。また、地区ＭＥＲＬ委員長Ｌ奥村仁司は、最大のＡＣＴは会員増強であると言われました。 

年度初日にこの会議が開催されたことは、キャビネットが会員の減少、会員増強の困難さについて切実な危機

感を持っているからであろう。日本のＬＣメンバー数は、このままの状態が進めば、数年後には１０万をきる可能性

があるとも言われている。このような状況の下で中村ＬＣにおいても、会員の退会防止、会員増強について努力が

必要であり、クラブ運営全般に渡って会員間の意思疎通を高め、クラブ活性化に努めなければならないと思います

ので、会員各位のご協力を切にお願い致します。 

 

 

計画・大会委員長 就任挨拶  Ｌ中川法恵 

一年間宜しくお願い致します。会長方針に添いフランクで楽しい輪、有意義で楽しめる例会を心がけて参ります。

早々、各委員長さんにはお力をお借りして、有難う御座いました。皆さんより、ご指導ご鞭撻を心よりお願い致しま

す. 

 

 

ＰＲ・ＩＴ委員長 就任挨拶  Ｌ柴田良市 

今期ＰＲ・ＩＴ委員長を拝命し、私の最も不得手なポジションで困惑しております。 

任命された上は、委員会のメンバー皆様のご協力を頂き、役目を果たしたいと思います。 

本年度は会長 L鈴木及び計画・大会委員長 L中川の方針により、各例会の運営と進行並びに其の担当全

てを運営及び事業の各委員会に割り当て仕切って頂く事になりました。従って例会記事と写真撮影の担当も併

せて纏めて頂く事になりました。会報誌の発行には、例会日終了後一週間以内に原稿のご提出を是非共お願

い致します。初めての試みですので大変心配致しておりますが、全員参加の会長方針と思いますので、宜しくお願

い申し上げます。 



財務委員長 就任挨拶  Ｌ中山恭三 

私が当クラブに入会した当時（Ｓ６１）は、会費の内訳が例会費を含めた運営費と事業費が概ね半々でした。 

ところが、今期の会費に占める事業費の割合は僅か２．５％になっています。 

事業費の殆んどがドネ－ションで賄われていること自体、特に問題ではありませんが、ドネ－ションの性格が会員

の自主的負担であることから、財政的安定性を欠くという点でいささか不安が残ります。 

事業費の割合が年々縮小していった原因は、会員の減少と、会費の減額によるものですが、このままの状況を

容認すれば、将来的には事業費の割合がゼロ或いはマイナス（運営費をドネ－ションで賄う）になる可能性があり

ます。 

この事態を避けるためには、会費の値上げが事実上困難な状況下にあっては、会員増強しかありません。 

今期の収支予算案では、財政の保守的安定性の見地から入会予定者をゼロとしましたが、１２月の補正予算

時には、新入会員の増強による大幅な収入増によって、来期に黒字を繰越出来ることを期待しています。 

 

 

社会福祉・公衆安全委員長 就任挨拶  Ｌ吉川 礒 

今期、社会福祉・公衆安全委員長を仰せつかり、１９年振り２度目の委員長就任となりました。 

鈴木会長の下、７月１１日より愛知県下一斉に行われます「夏の交通安全県民運動」に先がけ、７月１０日に

行います第２７回「Hot･ほっとキャンペーン」は、今年度 CN３５周年記念事業を兼ねた大切な ACT です。今年は

交通安全パレードを行います県警楽隊、中村警察署、中村区役所、中村区内の交通関係に携わる各団体が

参加致します。今年度最初の全員参加に依る ACT です。皆様のご協力、ご支援の程宜しくお願い致します。 

 

 

ＹＥ・青少年指導委員長 就任挨拶  Ｌ野々垣徹 

この度、ＹＥ・青少年指導委員長をさせて頂くことになりました。 

今期早々に日比津中学校にて、薬物乱用防止教室を行います。また９月にはＣＮ３５周年の記念事業として、

綱ひこうぼうし大会を行います。そして１１月頃に豊正中学に於いても薬物乱用防止教室を行う予定です。委員

会一同頑張りますので、皆様ご協力宜しくお願い致します。 

 

 

姉妹提携委員長（ＣＮ３５周年記念大会委員長） 就任挨拶  Ｌ斎藤靖人 

いよいよ９月９日にＣＮ３５周年を迎えます。メンバー各位のご協力を得て、楽しい式典・祝宴としたいと思ってい

ます。宜しくお願い致します。 

また、９月２３日（火）秋分の日に松本中央ライオンズクラブＣＮ４0 周年、１０月２５日（土）には台北市明徳獅

子会３３周年の式典例会が予定されていますので、多数の参加をお願い致します。 


